



Message de Sa Sainteté le patriarche Cyrille à la suite de l'incendie de la cathédrale Notre-Dame-de-Paris

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message à l'archevêque de Paris, Mgr Michel Aupetit, à la suite de l'incendie qui s'est produit à Notre-Dame-de-Paris le 15 avril 2019.

Son Éminence Michel Aupetit,

Archevêque de Paris

Éminence,

La nouvelle du terrible incendie, qui a ravagé la cathédrale Notre-Dame-de-Paris, causant d'immenses dommages à ce vénérable sanctuaire de l'Église catholique romaine en France, m'a profondément attristé.

Je compatis avec vous, avec vos fidèles et avec tous ceux auxquels est cher ce chef d'œuvre de l'architecture chrétienne, occupant une place à part dans les monuments architecturaux du patrimoine culturel mondial.

Je prie le Seigneur d'aider à surmonter les conséquences de l'incendie et à restaurer au plus tôt la cathédrale dans toute sa splendeur. J'espère que les efforts communs de l'Église, de l'état et de toutes les personnes de bonne volonté seront couronnés de succès.

Agréez, Excellence, l'assurance de mon amitié en Christ.

+ CYRILLE

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE